

南港北中元気アップ



一大阪市立南港北中学校元気アップ地域本部一

今年の夏休みは、いつになく暑かったです。オリンピックや高校野球も熱い試合が繰り広げられましたが、寝不足で体調を崩したりせず、元気で過ごせましたか？さあ、2学期の始まりです。充実した学校生活を過ごしましょう。元気アップもお手伝いします。

学習会

8月23日に漢検を行いました。直前の学習会で勉強をしていった人、読書感想文の本を探しに来た人、宿題を進めた人など頑張っていました。

2学期のスタートは8月 26・29・30・31日。放課後図書開館と同じ時間自主学習時間として開館しています。9月からも月火水金を基本に開館します。また、テスト前学習会も一週間前から行います。利用したことない人も一度利用してみては？

図書室

素敵にリニューアルされました。図書委員さん、ボランティアさんが頑張って、分類番号順に並べています。裏面に詳しく出ていますのでぜひ利用してください。8月 25・26・29・30・31 放課後開館しています。



借りに来てね！！



夏休みの活動

漢検 直前まで勉強した人も



陶芸 暑い中頑張りました



ボランティアさんありがとうございます



落款を押します



書道

